



広報で振り返る

あの日あのときのあさひ

第13回

1998年(平成10年)10月1日号

このコーナーでは過去の広報を紹介し、その時代を振り返ります。

今回は広報あさひ平成10年10月1日号を紹介します。

表紙は、富浦小で開催された運動会の様子です。運動会は「スポーツの秋」の代表的な行事として、当時は秋の開催が一般的でしたが、現在は熱中症のリスクなどを考慮して、春に開催する学校が増えています。

特集では、県立東部図書館のオープンを報じています。平成10年11月の開館以来、読書・学習活動の拠点として市民に親しまれています。令和3年7月には市図書館が移転し、市の施設としても活用されています。



県立東部図書館の新しい拠点
11月1日から利用できます

県立東部図書館　いよいよオープン

主な内容

- ☆シルバー人材センター設立 P2~P3
- ☆県立農業部図書館「いよいよオープン」 P4~P5
- ☆農林水産省へご挨拶 P5
- ☆新入学児の健康診断 P8
- ☆スヌーピー講話を無料開放 P11

インターネット版のホームページアドレス
<http://www.city.asahi.chiba.jp>

県立東部図書館オープン

ASAHI-広報

あさひ

№680

1998年(平成10年)

10月1日

(毎月1日・15日発行)

編集
旭市役所市長公室
☎ 0479-875388
〒299-2555
千葉県旭市二の宮



がんばりました　はじめての運動会

1年生の50m走がスタートします。今日は、小学生ではじめての運動会、よし、がんばるぞ!」「見てなあ田さん、おやおや、ピストルの音が恐そうな子もいます。みんな、緊張の一瞬です。

精一杯がんばった子どもたち。お腹の応援弁当をつてもいいし、かっこことはどう?

秋晴れの中のこの日、市内の各小学校でぎやかに運動会が行われました。

(9月20日／富浦小学校)

表紙